

24Jam

Dodik:Jum'at Curhat atau Tudang Sipulung Merupakan Program Kapolri Menciptakan Suasana Humanis

Rudy kahar - BARRU.24JAM.CO.ID

Feb 3, 2023 - 22:55



BARRU- Kepala Kepolisian Resor (Kapolres) Barru AKBP. Dodik Susianto, S.I.K., bersilaturahmi dengan puluhan awak media yang bertugas di wilayah kabupaten Barru, di Warkop Happiness, Jumat 09.00 wita (3/2/2023).

Kegiatan ini dikemas Jumat Curhat atau Tudang Sipulung merupakan program Kapolri yang di laksanakan tiap hari Jum'at, untuk mendengar keluhan masyarakat dan rekan rekan media yang menjadi mitra Polres selama ini dalam menciptakan keamanan dan ketertiban.

AKBP. Dodik rasa syukur kepada Maha Pencipta atas kesempatan di berikan

sehingga hari ini bisa bertemu langsung dan bersilaturahmi dengan insan pers kabupaten Barru. Menurutnya, kurang 4 hari satu bulan bertugas di Mapolres Barru, kali ini baru bisa berjumpa dengan teman teman sekalian, hal ini merupakan bentuk sinergitas antara Polisi dan Pers dalam menjaga hubungan yang humanis. Cetusnya

"Alhamdulillah, hari ini kita bisa bertemu langsung dan bersilaturahmi dengan para Jurnalis di Barru. Ini adalah wujud sinergitas dalam menjaga keamanan dan ketertiban serta mendukung pelaksanaan pembangunan di kabupaten Barru", ucap Dodik.

Lebih jauh Kapolres kelahiran Probolinggo Jawa Timur ini menjelaskan bahwa menjaga keamanan yang kondusif kami tidak bisa bekerja sendiri, butuh peran serta seluruh pihak yaitu TNI, Pemda itu sendiri dan semua Sthaholder terutama peran Pers sangat dibutuhkan dalam mendapatkan informasi yang terupdate. Terangnya

Lanjut, dalam tudang sipulung tersebut, Masing-masing rekan pers memperkenalkan diri sambil beberapa di antaranya menyampaikan keluhan masyarakat tentang pelayanan dan potensi potensi yang bisa mengganggu stabilitas keamanan.

"Kami sangat membutuhkan bantuan rekan rekan wartawan dalam menjaga keamanan dikabupaten Barru", tegas Dodik.

Sementara itu, Ketua DPD JNI Barru Hasyim Hanis, SE. S.Pd mengapresiasi kegiatan silaturahmi Kapolres bersama awak media yang bertugas di Barru.

Hal ini kata Hasyim, adalah satu satu wujud sinergitas Polisi dan Pers dalam mewujudkan situasi Kamtibmas khususnya di kabupaten Barru.

"Kami apresiasi pertemuan ini. Semoga kedepannya kegiatan ini dapat terus dilaksanakan secara rutin", harap Hasyim.